



16.8.2005

JAV-Wahlen

GdP beim Polizeinachwuchs Nr. 1

Der Polizeinachwuchs wählt für seine Interessenvertretung die GdP. Bei den heute abgeschlossenen Wahlen zur Jugend- und Auszubildendenvertretung bei den fünf Polizeipräsidien und beim Innenministerium konnte die GdP den eindrucksvollen Wahlerfolg aus der letzten Wahl wiederholen. Von den 32 zu vergebenden JAV-Sitzen gingen 31 an die GdP.

So wählten die jungen Kolleginnen und Kollegen:

Dienststelle	JAV-Sitze	JAV-Sitze an GdP
PP Koblenz	7	7
PP Mainz	5	5
PP Rheinpfalz	5	5
PP Westpfalz	5	5
PP Trier	3	3
JAV-Stufenvertretung ISM	7	6
Gesamt	32	31

Während das Ergebnis bei den PP im Mehrheitswahlverfahren entstand, weil die DPoIG keine Vorschlagslisten auf die Beine gestellt bekam, gab es bei der JAV-Stufenvertretung den Entscheid durch Listenwahl. **Die GdP erzielte einen Anteil von 77,7% der gültigen Stimmen und ist damit klar die Nr. 1 beim Polizeinachwuchs.**

Insgesamt waren 622 Kolleginnen und Kollegen, die in der Ausbildung sind und das 25. Lebensjahr noch nicht vollendet haben, zur Wahl aufgerufen. An der Wahl der JAV-Stufenvertretung haben 221 Kolleginnen und Kollegen teilgenommen (35,5%). Von den gültigen Stimmen gingen 164 an die GdP und 47 an die DPoIG.

Die GdP gratuliert allen in die JAV gewählten Kolleginnen und Kollegen herzlich und sichert Unterstützung in der Vertretungsarbeit zu.